



Déclaration du syndicat FO Latécoère Au CE du 19 Mai 2015

Madame la Présidente,

En fonction des éléments communiqués au CE du 30 avril 2015 sur le Projet de restructuration Financière et les Enjeux & orientations stratégiques, nous ne disposons à ce jour d'aucune visibilité sur la stratégie industrielle prévue en arrière plan de l'accord financier validé par les futurs actionnaires.

Le volet social, en particulier, n'est pas du tout abordé sur le court et moyen termes, alors que les salariés s'interrogent de plus en plus. De plus, un des premiers impacts de la restructuration financière est que les salariés actionnaires verront la valeur de leur investissement fortement diminuer.

Néanmoins, FO estime que le projet de restructuration financière du Groupe Latécoère permet aujourd'hui d'assainir financièrement notre situation plus qu'alarmante.

En effet avec un endettement réduit des deux tiers et un apport de new money de 100 M€ nous pouvons espérer que LATECOERE revienne à une situation économique et financière viable.

Conscient des enjeux déterminants auxquels le groupe LATECOERE est confronté, le syndicat FO émet donc, à ce jour, un avis favorable sur le Projet de restructuration Financière du groupe Latécoère.

Les élus FO ne donnent cependant pas carte blanche à la Direction, et revendiquent une totale transparence de la part de la Direction aux suites du projet, en particulier dans le cas où celui-ci génèrerait un impact négatif sur l'emploi.

Pour FO le maintien de l'emploi en France est la seule stratégie...

Je vous demande que cette intervention soit annexée au compte-rendu de cette réunion.

A Toulouse, le 19 Mai 2015